

# En el recuerdo

PAZ FERNÁNDEZ FELGUEROSO EX ALCALDESA DE GIJÓN Y EX PRESIDENTA DEL CONSEJO DE COMUNIDADES ASTURIANAS

Domingo, 18 de junio 2023, 01:11  
Comenta

Hoy nos llega la triste noticia del fallecimiento de una querida amiga, Begoña Serrano. Fue directora de Emigración y Memoria Democrática del Gobierno del Principado de Asturias, hasta que en diciembre de 2022, por motivos de salud, una grave enfermedad la obligó a cesar en su trabajo diario y, finalmente, a jubilarse el pasado mes de enero.

Begoña desarrolló sus responsabilidades políticas, ejecutivas y de representación con enorme rigor, dedicación, sensibilidad y pasión, demostrando su gran capacidad para compartir preocupaciones y soluciones con nuestros asturianos y asturianas repartidos por todo el mundo. Y lo recuerdo porque lo he vivido junto a ella, en mis ocho años de presidencia del órgano consultivo para la emigración, el Consejo de Comunidades Asturianas, y desde dicha responsabilidad he podido observar sus extenuantes jornadas de trabajo, su plena disponibilidad, más allá de sus tareas como directora general. También su cariño y acompañamiento al servicio de la mejor asturianía. Begoña conocía cada centro asturiano, su historia, a sus socios y socias y sus pequeños o grandes problemas y estaba disponible para ellos de la mañana a la noche.

Consciente de la necesidad de actualizar las normas para el colectivo emigrante se implicó en promover la nueva Ley de Asturianía y su reglamento. Los centros asturianos y sus socios le correspondieron con su afecto y amistad, y le otorgaron los mejores galardones: la Carabela de la Federación Internacional de los Centros Asturianos por su labor en pro de la emigración asturiana; la Manzana de Oro del Centro Asturiano de Madrid y el próximo día 23, iba a recibir, de la asociación Mierenses en el Mundo, su distinción de honor.

Nos quedan, querida amiga, hermosos recuerdos de amistad sincera, de proyectos en común, de tu actitud de implicación y 'combate' por la mejor política, con lealtad a tu partido, el PSOE; en el que desde muy joven militaste.

Gracias mil por todo lo que hiciste como persona y como servidora pública más de quince años.

Mi afecto y abrazos para tu familia en momentos tan dolorosos y un 'Hasta siempre, Begoña'. Te has ido, pero tu recuerdo y tu ejemplo perdurarán en nosotros.

Comenta